

U. S. Adé : Saison 2015 / 2016

Comité ARMAGNAC-BIGORRE

Coprésidents de l' U. S. A : Christiane Dambax – André Mazouat

1 – Championnat Armagnac - Bigorre 2015 - 2016 : Poule Promotion Honneur / 1^{ère} série.

Phase préliminaire

	Date	Équipe locale	Équipe visiteuse
A2	04/10/2015	U S ADEENNE	U S CAPVERNOISE

2 – Les matches.

2.1) Le contexte.

Météo : petite pluie fine par intermittence.

Pelouse : Bonne.

Public : Plutôt nombreux.

2.2) La rencontre des équipes II.

► La composition de l'équipe.

1 - PLANES (C)	2 - MAZANABA	3 - ZANNIBELATO
4 - NABIAS	5 - FOURNIER	8 - SALGADO
9 - BOURASSE	10 - LACAZE	11 - PAILLARD
12 - EYMARD	13 - LAPORTE	14 - BOUTONNET
16 - DUPEYRON	17 - DUCLOS F.	18 - TAMAREL
19 - DUCLOS J.	20 - XERIS	21 - CASSUS
22 - BORDES		

► L'encadrement terrain.

Jean-Pierre Dambax, Pierre Poueyto, Frédo Pouquet.

Jean Borde, Henri Pécondon

Nicole Piquemal.

► Un commentaire... subjectif.

Après avoir mené au score durant une bonne partie de la rencontre, les joueurs d'Adé ont encaissé, plus tard, un essai qui les prive d'une victoire. D'un point ! Dommage !

Match assez équilibré durant lequel les joueurs locaux ont mené quelques jolis mouvements dont certains auraient mérité un autre dénouement ! Mais, nous le savons, « l'apprentissage » se poursuit. C'est bien, il le faut. Le groupe d'abord, même si au sein de celui-ci quelques individualités ont montré du potentiel.

Les dimanches se suivent mais ne se ressemblent pas ! Et c'est tant mieux ! Bientôt, très bientôt, les efforts porteront leurs fruits !

► Le résultat.

A la mi-temps : Adé : 8 / Capvern : 5

Au final : Adé : 11 / Capvern : 12

Détail du score : Adé : 1 Essai, 2 Pénalités
Capvern : 2 Essais, 1 Transformation.

2.3) La rencontre des équipes I.

► La composition de l'équipe.

1 - SEMPE	2 - DUCLOS	3 - GAZAGNE
4 - FALGAS	5 - SALLES	6 - BARBAUT
7 - SEGURET	8 - BAYOL	9 - MORERA
10 - MOULY	11 - SAUREL	12 - DUCHATEAU (C)
13 - SECONDO	14 - FRITZ	15 - BRILLANT
16 - LAURENS	17 - CAPDEVIELLE	18 - CONTE
19 - FOURNIER	20 - EYMARD	21 - PANABIERE
22 - LABARRERE	23 -	

► L'encadrement terrain.

Jean-Marc Sajous, Stéphane Carassus.

Jean Borde, Jean-Pierre Dambax.

Nicole Piquemal.

► Un commentaire... subjectif.

Pour ce premier match de championnat à domicile, nos « bleus », avec confiance, voulaient, devant leur public, fournir, tout d'abord, une bonne prestation.

Reconnaissons que c'est, effectivement, ce qu'ils réussirent à faire en particulier tout au long de la première période. Le collectif fonctionnant parfaitement, ils dominèrent ces quarante premières minutes... surtout territorialement car le score, bien qu'en leur faveur à la pause, ne la traduisait pas -cette domination- vraiment.

En changeant de camp, les visiteurs « se refirent une santé » et, mettant à profit leur expérience –pas toujours de la meilleure des manières- dérèglèrent quelque peu le jeu des joueurs d'Adé qui, sanctionnés à plusieurs reprises, permirent à l'équipe de Capvern de remonter son handicap de points et, même quelques minutes avant la fin, de passer devant, toujours sur pénalité... pour obtenir la victoire.

Défaite au final, pour les locaux, les « bleus » !

Mais, en tout réalisme, cette rencontre laisse entrevoir d'autres lendemains... qui chanteront bien davantage. A chaque sortie, des progrès, appréciables, se constatent. Déjà beaucoup pour une équipe en devenir ! L'U S Adé, patiemment, avec sérénité, avance à nouveau... Bravo à tous les acteurs !

► Le résultat.

A la mi-temps : Adé : 10 / Capvern : 0
Au final : Adé : 10 / Capvern : 15

Détail du score : Adé : 1 Essai, 1 transformation, 1 Pénalité
Capvern : 5 Pénalités.

3 – Le classement **de la Poule Promotion Honneur / 1^{ère} série.**

Après les matches A2.



--- **POULE 2**

Rabastens-Coteaux de l'A. 27-0
Adé-Capvern 10-15
Louey-Marquisat-Tournay 25-6

Classement	Pts	J.	G.	N.	P.	Bon.
1. Rabastens	10	2	2	0	0	2
2. Louey-Marquisat	10	2	2	0	0	2
3. Tournay	4	2	1	0	1	0
4. Capvern	4	2	1	0	1	0
5. Adé	1	2	0	0	2	1
6. Coteaux de l'A.	0	2	0	0	2	0

4 – Place aux acteurs du terrain.

► Instantanés du terrain.



E2 : Belle prise... à deux mains !



E2 : L'heure des « citrons » !



E1 : Conquête réussie !



E1 : Progression dans l'axe !

► Impressions recueillies à chaud.

• Du côté des entraîneurs...

Équipe réserve :

« Une bonne première mi-temps. On domine un peu devant. Les lignes arrières ne sont pas encore au point ; on joue arrêté. En défense, on ne se débrouille pas trop mal.
Deuxième période : manque de condition. Autre constat : on parle beaucoup trop. Également, on se met à l'image de l'équipe adverse. Enfin, chacun essaie de faire son petit jeu. ; il faut aller au-delà. Jeu au pied à améliorer. »

• Du côté des dirigeants...

« Bonne première mi-temps. Dommage : le match était à notre portée.
Première mi-temps : impeccable.
Deuxième mi-temps : on n'a pas su gérer le patrimoine. On a joué à l'envers. Dommage pour tous ces jeunes mais des progrès à chaque match. »

• Du côté des supporters...

« Volonté de faire du jeu. Dommage, des lacunes au jeu au pied ; on ne trouve pas la touche, on prend des relances et on se remet sous pression. On aurait besoin du retour de quelques gars d'expérience pour aider à sécuriser et ne pas s'affoler dans les moments clés. »

5 – Journée suivante.

Match du challenge Béarn / Bigorre, le vendredi 9 octobre 2015 (20 H)

	Date	Équipe locale	Équipe visiteuse
J4	9/10/2015	U S ADEENNE	C ATH PONTACQ

6 – En pays d'ovalie.

« Mémoires ovales »...

Ci-dessous quelques extraits du livre « Mémoires ovales ».
Avec l'aimable autorisation des auteurs, Roland Bringay et David Delcros.

Du rugby...

« Le rugby peut certes se définir utilement comme un « sport collectif de combat » mais il est plus encore et plus profondément un sport de mémoire. Une mémoire qui ne laisse jamais seuls ceux qui ont eu le bonheur de vivre leur jeunesse dans ce sport...

Avoir vécu longtemps autour d'un ballon ovale porté par la constellation de nos villes et de nos villages... c'est comme un privilège, un cadeau que même la prison de l'âge qui s'avance ne peut vous enlever.

« Les peuples qui n'ont pas de mémoire sont condamnés à mourir de froid » écrivait Pablo Néruda ; merci à Roland et David de nous tenir au chaud, sur la terre de nos amours d'hier et toujours, entre rire et émotion. »

et

...Regards actuels.

*Le rugby... sport collectif, s'il en est...
Se joue à quinze, douze, plus rarement à sept !
Le treize, lui, est de la parenté mais plus éloignée !
Constituant le pack, les avants, solides,
y partent à la conquête du ballon, ovale,
pour « l'offrir » à leurs lignes arrières
qui, en fête, lui feront franchir la ligne d'essai.
Sur le pré, se justifie à longueur de rencontres,
la devise : « Tous pour un. Un pour tous »,
popularisée par les 3 Mousquetaires d'Alexandre Dumas
et qui, d'origine latine : « *Unus pro omnibus, omnes pro uno* »,
est aussi, la devise de la Suisse.*

J. C.